



IV Centenario de la publicación de la segunda parte del Quijote

Ciudad Real



La Presidenta de Castilla-La Mancha y la Alcaldesa de la capital, inauguran la ampliación del Museo del Quijote

El Gobierno regional y el Ayuntamiento de Ciudad Real han invertido 1,8 millones de euros

. M^a Dolores Cospedal: “Esta efeméride tiene que convertirse en foco de creación económica y de fomento de la lectura”

. Rosa Romero: “Ciudad Real, que se siente Quijotesca y Cervantina, merece tener un lugar destacado en los lugares de celebración del Año del Quijote”

La presidenta ha destacado que toda nuestra región está “plagada de la figura y la leyenda del Quijote pero, sin duda alguna, si una ciudad se identifica de manera especial con el Ingenioso Hidalgo es, desde luego, Ciudad Real”. En alusión a la reapertura e inauguración de la ampliación del Museo del Quijote, Cospedal ha recordado el conocido refrán manchego: “Siempre que se cierra una puerta, otra se abre”, para subrayar que en el caso de estas instalaciones también “hubo puertas que se cerraron pero que hoy se han vuelto a abrir”. Ha trasladado su agradecimiento a la actual alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero; a su antecesor en el cargo, Francisco Gil-Ortega; y “a todos los castellano-manchegos”, que están representados en el Gobierno regional, por su “empeño y colaboración” para hacer posible el desarrollo de estas nuevas instalaciones.



M^a Dolores Cospedal y Rosa Romero descubriendo la placa

La alcaldesa ha afirmado que “Ciudad Real, elevada por Cervantes a la categoría de Imperial más que ciudad” dedica un homenaje al personaje literario más memorable que han conocido los tiempos dando así acomodo al inmenso legado de El Quijote en un museo que es centro de referencia en España para conocer y saber más sobre Cervantes y su obra”. “Será lugar de encuentro para estudiosos, investigadores, amantes y curiosos de la obra y en especial un lugar en el que las jóvenes generaciones lean, conozcan, aprendan y amen que este libro, sus protagonistas, las hazañas, aventuras y desventuras que relata, nos enseñan la importancia de la justicia, la libertad, la moral, la solidaridad, el amor y la defensa de los más débiles y de los ideales y valores humanos que deben ser inquebrantables”. Este proyecto “ha sido muy largo en el tiempo, demasiado, incluso vimos peligrar por el desinterés del anterior gobierno regional que nunca tuvo la voluntad real de hacerlo y pagarlo” y por ello ha agradecido a la Presidenta Cospedal “que si hoy podemos abrir sus puertas es por el compromiso e interés mostrado con Ciudad Real y por su sensibilidad al entender que esta ciudad, que se siente quijotesca y cervantina por los cuatro costados, merece tener un lugar destacado y preeminente en los lugares de celebración de lo que se ha venido a llamar el Año del Quijote”.



M^a Dolores Cospedal, Rosa Romero y Antonio Lucas-Torres junto a otras personalidades

El acto se clausuró con un concierto de la soprano española, Ainhoa Arteta, en el Teatro Municipal Quijano



M^a Dolores Cospedal saludando a Ainhoa Arteta



El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Angel Rodríguez: “Page, cada vez más radicalizado, vende su región y traiciona a su partido”

Rodríguez se ha referido a la reunión celebrada hace unos días entre los líderes de Podemos y los ex presidentes Bono y Zapatero a la que también asistió el secretario general de los socialistas de Castilla-La Mancha. Está convencido de que a raíz de esta reunión “se ha confirmado, no solo la deriva radical del PSOE, sino que Page no es de fiar, ya que ha traicionado a su propio partido y a su secretario general para venderse porque sabe que la formación de Pablo Iglesias es una opción con más posibilidades de ganar que el Partido Socialista”. Considera que también ha quedado demostrado que “Page es un peligro –a la vista está cómo gobierna su Ayuntamiento- y que además sigue siendo una marioneta en manos de Bono, lo que debería hacer saltar todas las alarmas. Ha apuntado que un pacto entre el PSOE y Podemos “sería terrorífico para la región y un motivo para que todos los castellano-manchegos nos echemos a temblar, sobre todo los más desfavorecidos y los pensionistas, ya que se quedarán sin prestaciones”. “Si alguien es capaz de conspirar y engañar a su propia gente no queremos ni imaginarnos qué no sería capaz de hacer a los ciudadanos de Castilla-La Mancha”.



Miguel Angel Rodríguez

En otro orden de asuntos, se ha referido a la inauguración de la ampliación del Museo del Quijote y a la presentación de las actividades organizadas con motivo de la celebración del IV Centenario de la publicación de la segunda parte de El Quijote: “Se pone de manifiesto el enorme compromiso de Cospedal con la cultura, algo fundamental dado que la cultura genera riqueza, turismo, más recursos económicos y empleo”. “El PP fomenta la cultura y trabaja por el bienestar de los ciudadanos desde la responsabilidad y la eficiencia, mientras que el PSOE se aprovechó de la efeméride cultural que se celebró en 2005 –el IV Centenario de la publicación de la primera parte de El Quijote- para despilfarrar y gastar lo que no tenía en proyectos y material que aún está cogiendo polvo en naves industriales”.